

Schlüßworte von:

Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. Ulrich BAUER (Vizekanzler der TU Graz)

Ich muss sagen, dass ich wirklich stolz darauf bin, dass wir hier an der TU so engagierte Studenten, Assistenten aber auch Professoren haben und dass das Symposium so attraktiv war, dass Sie hierher gekommen sind. Hierfür möchte ich mich bei Ihnen herzlich bedanken.

Ich glaube, dieses Symposium hat auch volkswirtschaftlich betrachtet eine wirklich sehr hohe Bedeutung, und ich möchte den Wunsch daran knüpfen, im Sinne auch einer weiteren zukünftigen Zusammenarbeit, dass es ähnlich weitergeht, dass wir strategische Partnerschaften gründen und dass die TU das bleibt, was sie in diesen 3 Tagen war: Nämlich ein wirklicher Ort der Begegnung und auch ein Kristallisationspunkt, wie Technologie und Innovation auch stattfinden.

In diesem Sinne hoffe ich auf ein Wiedersehen beim 10. Energieinnovationssymposium – nicht wie bei der Olympiade in vier Jahren – sondern bereits in zwei Jahren.

Vielen Dank!